

可児おやこ劇場 事務局ニュース10月号

可児おやこ劇場のHP <http://kanioyako.choitoippuku.com/>

衆議院議員選挙は民主党の圧勝でしたね。この国がどう変わっていくのか見守っていきたいですね。10月3日は中秋の名月です。風流に月でも眺めて熱燗できゅ〜っ!(飲める人はこんな感じでしょうか?)なんていかがでしょう。新型インフルエンザは、いよいよ可児・加茂地域にも広がってきました。『外から帰ったら手洗いうがい』を忘れないようにしましょうね。



一問一答で堀場さんからお聞きしました。42歳でパーキンソン病と言う難病に掛かり、2年以上うつ状態だった事や、立ち直るきっかけは、見ず知らずの方から「クッキーを焼いて欲しい」という注文が入ったことだとか、情報は「パソコン」や「音訳ボランティア」さんから知ることや、昼夜逆転して、真夜中に電話を掛けて叱られた話など、始終にこやかに話してくださいました。当日は『マロンタルト』の上に生クリームを絞って載せて、みんなでコーヒープレイク 堀場さんの言葉で印象に残ったのは『誰でも、困った時には助けて!』と言ったほうが良いですよ』という言葉でした。美濃輪さん、玉置さんご苦労様

あなたの協力、お待ちしております

10月17日(土)10時~12時

「みかくし山へGO!」

おにぎり持って山へ行きます。宝探しもやるよ~

11月7日(土)10時~12時

「キッズdeオリンピック2009」

中部ユニックと合同企画 体操のできる服装で!

お願いします! 協力してください!!

11月28日(土)13時~

可児市社会福祉協議会から「あったかい地域作り助成金」がおりること予定です。別紙の通り「八竜リパティバンド」とともに『歌声喫茶』を開きたいと思います。参加者も募集していますが、何より会員のみなさんのご協力をお願いします。そのための話し合いも持ちたいです。